

HOJA PARROQUIAL DE FIGUERAS

EVANGELIO DE LA DOMINICA

Se acercaban a Jesús los publicanos y pecadores para oírle. Y los Fariseos y los Escribas lo censuraban, diciendo: Este recibe los pecadores, y come con ellos. Mas Jesús propúsoles esta parábola: ¿Quién hay entre vosotros que teniendo cien ovejas, y habiendo perdido una de ellas, no deja las noventa y nueve en la dehesa, y va a buscar la perdida, hasta encontrarla? Y en hallándola, se la pone sobre sus hombros muy gozoso y llegado a su casa, llama a sus amigos y vecinos, diciéndoles: Alegraos conmigo, porque he hallado mi oveja, que se había perdido. Os digo, que así también habrá más gozo en el cielo por un pecador que hiciere penitencia, que por noventa y nueve justos, que no han de ella menester.—O ¿qué mujer, teniendo diez dracmas, si pierde una, no enciende luz y barre la casa, y lo registra todo hasta dar con ella? Y en hallándola convoca a sus amigas y vecinas, diciendo: regocijaos, porque he hallado la dracma que había perdido. Así os digo yo, que habrá gran alborozo entre los Angeles de Dios por un pecador que haga penitencia.

Los extraviados de la oveja

La oveja es un animal pacífico pero simple y de cortos alcances. Su instinto gregario es una especie de defensa contra su facilidad de extraviarse cuando anda por las suyas; y cuando se extravía es necesario que el pastor salga en su busca para volverla al redil. He aquí una imagen del hombre pecador. También nosotros andando por nuestra cuenta, atraídos por las sugestiones de la concupiscencia nos apartamos del camino de nuestra salvación. Ya dijo Isaías de los hombres antes de la venida del Salvador que eran como ovejas extraviadas. Para reintegrarnos al redil Jesucristo descendió del seno del Padre, abandonó la compañía de los ángeles y vino a este mundo. Mas nuestra obstinación y nuestra ceguera nos apartan aun muchas veces del rebaño del buen Pastor y volvemos a ser ovejas perdidas. Temamos que en alguno de tales extraviados no nos lleguen a tiempo las solícitas pesquisas del Pastor.

FUNCIONES RELIGIOSAS DE LA SEMANA

Hoy, domingo.—Tarde: A las 3, Catecismo.—A las 4, práctica del mes del Sagrado Corazón de Jesús con exposición mayor de S. D. M.

Martes, Festividad de San Juan Bautista.—No es de precepto.—A las 9, misa de comunión de los asociados a la Visita Domiciliaria de la Sagrada Familia, con plática preparatoria, con motivo de la conmemoración de la muerte de San José.—A las 10, misa cantada. La función de la tarde, a las 7 y media.

Domingo, Festividad de San Pedro, patrón de la parroquia.—A las 9, misa de comunión general. Será aplicada en sufragio del párroco mártir Dr. Pedro Arolas.—A las 11, misa solemne en que la capilla parroquial cantará una misa polifónica.

Triduo a Ntra. Sra. del Perpetuo Socorro.—Durante los días 25, 26 y 27, se celebrará con misa y rezo del Santo Rosario a las 8 y media de la mañana.

Asamblea comarcal de la Juventud Femenina de A. C.—Tendrá lugar D. m., el día 13 de Julio, domingo, a la que son invitadas todas las jóvenes y aspirantes, de la ciudad y comarcas de Castelló de Ampuriás y Perelada.

De A. C.—Miércoles a las 7 y media, reunión extraordinaria de la Juventud Femenina de A. C.—Viernes, a las 5, visita de la U. D. a las mujeres de A. C.

DIA DE LA BUENA PRENSA.—Siguiendo la tradicional costumbre el día de San Pedro es de oración, propaganda y colecta para la difusión de la buena prensa.

SUFRAGIOS.—Lunes, a las 9, misa de perdón por Narciso Pujol Coll.—Martes, a las 9, misa en sufragio de Juan Arolas Vivas.

MOVIMIENTO PARROQUIAL.—Bautismos: Fernando Casamajó Aparici.—Juan José Iglesias Laguna.—María José Olmedo Ilac.—María Zaragoza Vendrell.—José María Santamaría Esteve.—Matrimonios: Ricardo Quera Vila con Teresa Moradell Estarriol.—Defunciones: Mercedes Olivera Llavenera, de 65 años.—Joaquín Barceló Rigau de 37 años.

SANTOS DE LA SEMANA

Hoy DOMINGO, 22.—Dominica III después de Pentecostés e infra-octava del Sagrado Corazón. S. Paulino de Nola, ob. y cf.—Misa de la Dominica, blanco.

LUNES, 23.—Sta. Agripina, vg. y mr.—Misa de infra-octava, blanco.

MARTES, 24.—La Natividad de S. Juan Bautista.—Misa de S. Juan B., blanco.

MIÉRCOLES, 25.—S. Guillermo, ab. y cf.—Misa de S. Guillermo, blanco.

JUEVES, 26.—Stos. Juan y Pablo, mrs.—Misa de los SS. Juan y Pablo encarnado.

VIERNES, 27.—Octava del Sdo. Corazón de Jesús. Ntra. Sra. del Perpetuo Socorro.—Misa de la Octava, blanco.

SABADO, 28.—S. Ireneo, ob. y mr. y Sta. Paula, mr.—Misa de S. Ireneo, encarnado.

DOMINGO, 29.—Dominica IV después de Pentecostés. SS. Pedro y Pablo, apóstoles.—Misa de los SS. Pedro y Pablo, encarnado.



Prácticas de vida cristiana Las fiestas populares

Dentro pocos días se celebrará la popular fiesta de San Juan. Las costumbres populares no eran, en otros siglos, mas que un reflejo de la alegría religiosa que inspiraba la Liturgia. De ahí que nada censurable había en ellas. Ha tocado a nuestros tiempos el convertir las tradiciones de algunas fiestas populares en espectáculos o reuniones peyorativas.

Todos sabemos lo que acontece en la celebración de las verbenas, en donde con frecuencia existen actos dignos de toda reprobación. Y cuando esto acontece, los buenos católicos deben abstenerse de concurrir a ellas.

O con Dios, o contra Dios

Querer tener contentos a Dios y conculcar sus santos Mandamientos con el escándalo o con otros actos vituperables, por muy tradicionales y buenos que hayan sido en un principio, no es aceptable a Dios. O con Dios, o contra Dios. En el juicio no habrá término medio. Tampoco debe haberlo en este mundo para los que quieren seguir la Ley de Dios. De otra manera se exponen a la reprobación eterna.

LA DOCTRINA DE JESUCRISTO

XCV. Los vicios o pecados capitales

Con frecuencia nos encontramos con hombres viciosos y cuyo estado deplorable causa verdadera tristeza. El vicio se contrae con la frecuencia del pecado y es una inclinación mala que nos induce al mismo. El vicio se distingue propiamente del pecado. El pecado es un acto transitorio, el vicio es una disposición permanente.

Los vicios principales

Distínguense, entre otros, algunos vicios que son el manantial de los demás vicios y pecados, llamándose por esta causa vicios o pecados capitales. Estos son: la soberbia, la avaricia, la lujuria, la ira, la gula, la envidia y la pereza. Revisten especial importancia los tres primeros, por constituir el espíritu del mundo opuesto al espíritu de Jesús.

Gravedad de los pecados capitales

Los pecados capitales no son siempre mortales, pero preparan el camino al pecado mortal y especialmente los tres primeros.

Las virtudes opuestas a los pecados capitales

Se oponen a los siete pecados capitales siete virtudes que explicaremos juntamente con los pecados capitales y sus nefastas consecuencias. Contra Soberbia Humildad; contra Avaricia Liberalidad; contra Lujuria Castidad; contra Ira Paciencia o Mansedumbre; contra Gula Templanza, contra Envidia Caridad del Próximo y contra Pereza Diligencia.

Trabajemos para adquirir las virtudes

Debemos adquirir las virtudes opuestas a los pecados capitales; de ahí que para ello no debemos cejar en nuestro empeño de trabajar para conseguirlo, aún a trueque de sacrificio. El vencimiento de sí mismo, la mortificación, la meditación y otros medios que iremos explicando nos ayudarán de una manera eficaz a obtenerlo.

Consultorio Espiritual y Litúrgico

Durante este mes de junio se practica en nuestra parroquia la devoción del mes al Sagrado Corazón y se hace con exposición mayor del Santísimo Sacramento. Al sentarse en la iglesia, mientras dura la exposición del Santísimo, veo que antes de sentarse unos hacen genuflexión sencilla y otros se sientan sin hacer ninguna genuflexión. ¿Quiere indicarme lo que debo hacer?

Debe hacer genuflexión

Estando expuesto el Santísimo Sacramento, debe hacerse genuflexión sencilla o con una sola rodilla, antes de sentarse: es un honor que tributamos a Jesús Sacramentado. Si se marcha del templo o entra, estando expuesto el Santísimo, debe Vd., al entrar y al salir, hacer genuflexión doble o con las dos rodillas: lo mismo debe hacer si pasa delante del altar de la exposición o de un altar en donde se da la Sagrada Comunión.